

PlantaDoce.

Empresa

Pharma Mar obtiene la aprobación de su fármaco contra el cáncer de pulmón en China

La farmacéutica ha anunciado que su socio en China, Luye Pharma Group, ha obtenido la aprobación en el país para utilizar lurbinectedina como uso compasivo en el tratamiento de cáncer de pulmón microcítico en la provincia de Hainan.

PlantaDoce
18 jul 2022 - 16:01



Pharma Mar amplía su mercado en China. La farmacéutica española ha anunciado que su socio en China, Luye Pharma Group, ha obtenido la aprobación de las autoridades pertinentes para utilizar lurbinectedina como uso compasivo **en el tratamiento de cáncer de pulmón microcítico en la provincia de Hainan (China)**.

La aprobación del uso de lurbinectedina en esta región significa que Luye Pharma Group será la primera farmacéutica en ofrecer una nueva opción de tratamiento a los

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pharma-mar-obtiene-la-aprobacion-de-su-farmaco-contr-el-cancer-de-pulmon-en-china>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

pacientes de cáncer de pulmón microcítico en China.

En junio de 2020, lurbinectedina recibió la aprobación acelerada de la Agencia Americana del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés) para el tratamiento de pacientes adultos con esta enfermedad metastásica, siendo ya el estándar de atención en los Estados Unidos.

Lurbinectedina también recibió entonces la autorización de comercialización en **Emiratos Árabes Unidos, Canadá, Australia, Singapur y Catar**. El cáncer de pulmón tiene una de las tasas de morbilidad y mortalidad más altas que otros tumores malignos. En China, anualmente, se producen 815.000 nuevos casos y 714.000 muertes.

PharmaMar tiene presencia en Alemania, Italia, Francia, Suiza, Reino Unido, Bélgica y Estados Unidos

Pharma Mar registró un beneficio neto atribuible de 22 millones de euros en el primer trimestre de 2022, lo que supone un descenso del 9,1% en comparación con el resultado registrado durante el mismo periodo de 2021, según los últimos resultados publicados por la compañía.

La cifra de negocio de la farmacéutica superó los 53 millones de euros a cierre de marzo, lo que supone un aumento del 4% en comparación con el primer trimestre de 2021. Las ventas de producto se impulsaron un 1,5%, mientras que los ingresos procedentes de acuerdos de licencia y desarrollo cayeron un 11,6%.

Pharma Mar es una biofarmacéutica con sede en Madrid, especializada en el descubrimiento, desarrollo y comercialización de nuevos antitumorales de origen marino. **La empresa tiene presencia en Alemania, Italia, Francia, Suiza, Reino Unido, Bélgica y Estados Unidos**. PharmaMar también tiene la participación mayoritaria de otras compañías: Genomica, empresa española en el campo del diagnóstico molecular, y Sylentis, dedicada a la investigación de las aplicaciones terapéuticas del silenciamiento génico (RNAi).